

各位

2009年6月29日
株式会社紀陽ホールディングス
(紀陽情報システム株式会社)

和歌山県行政ネットワーク「きのくにe-ねっと」

民間開放によるハウジングサービス第1号！！

～住基、税、財務会計などの事務の効率アップとコスト削減～を目指す

当社子会社である紀陽情報システム株式会社（本社：和歌山市中之島 代表取締役：花田通夫、以下：KJS）では、和歌山県行政ネットワーク「きのくにe-ねっと*」の民間開放を活用し、県内自治体向け情報システムのハウジングサービス**の提供を開始いたします。

今回、**民間事業者として初めての取り組み**として、和歌山県北山村様(村長：奥田貢)からの業務を受託し、7月1日よりスタートすることとなりましたので、お知らせいたします。

KJSでは、県下トップのソフトウェア企業を目指し、自治体および企業のIT化というニーズに対して、種々なサービスを提供してまいりました。平成21年4月1日より、和歌山県では大都市圏との情報格差、県内の地域間情報格差を是正するため、県が運営する行政ネットワーク「きのくにe-ねっと」の民間等の利用を認めることになり、それを受けて北山村様と協議を進め、今回の運びとなりました。

北山村様への住基、税、および財務会計などの自治体基幹システムのハウジングサービスの提供について、従来の専用回線から県行政ネットワーク「きのくにe-ねっと」への切り替えにより、北山村様にとっては、回線スピードアップにより住民サービスの向上と事務処理の効率アップがはかれるとともに、公的ネットワークの利用による接続利用料等のコスト削減を実現することができました。また、県の期待する民間開放効果である「情報サービス企業がネットワークを通じたサービス提供に活用することで、県内IT産業の活性化に寄与する」の事例ともなりました。

(ご参考) * 「きのくにe-ねっと」

和歌山県が本庁と各振興局などを結ぶ行政ネットワークとして整備した光ファイバー網。

** 「ハウジングサービス」

顧客の通信機器や情報発信用のコンピュータを、自社の回線設備の整った施設に設置するサービス。

*** 「北山村」

ブログ「村ぶろ」が日経地域情報化対象日経MJ賞を受賞し、IT活用により目に見える効果を出されている自治体。

■ 本件に関するお問い合わせ先

紀陽情報システム株式会社 公共企業システム事業部 営業部 (宮本、覚野)

TEL 073-426-7538 E-mail:otoiawase@k-js.co.jp

URL <http://www.k-js.co.jp/>

以上